

LA IMPORTANCIA DE SABER INTERACTUAR:



Saludar es un acto de
cortesía



Comunicarse
con los otros
es saber escuchar
y saber deliberar



Estar con los demás
es percibir que los otros
"están conmigo"



Aprender que no existen enemigos;
existen personas con las cuales
puedo acordar reglas para resolver
las diferencias y los conflictos,
y luchar por una mejor convivencia.



Aprender a percibirme y
a percibir a los otros como
personas que evolucionamos.



La Dirección General del INPEC y
el Grupo de Derechos Humanos,
envían un saludo de felicitación
a los funcionarios del
Cuerpo de Custodia y Vigilancia en su día.



*"Uno de los grandes propósitos de los líderes,
debe ser la construcción y el desarrollo de nuevas
formas de convivencia social que garanticen el
respeto a la vida y a los derechos humanos".*